

## ABSTRAK

### **Arista Utami: Pengaruh *Receivable Turnover* (RTO) dan *Inventory Turnover* (ITO) terhadap *Current Ratio* (CR) pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. United Tractors Tbk. Periode 2011-2020)**

*Current Ratio* (CR) merupakan jenis rasio likuiditas yang dapat mengukur kemampuan perusahaan dalam memenuhi utang jangka pendeknya. Semakin tinggi tingkat likuiditas maka semakin baik kinerja perusahaan. Faktor yang mempengaruhi *Current Ratio* (CR) adalah *Receivable Turnover* (RTO) dan *Inventory Turnover* (ITO). *Receivable Turnover* (RTO) merupakan rasio untuk mengukur seberapa cepat perusahaan dalam mengumpulkan piutangnya. *Inventory Turnover* (ITO) merupakan rasio untuk mengukur seberapa cepat perusahaan dalam memutar persediaannya dalam satu tahun.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Receivable Turnover* (RTO) secara parsial terhadap *Current Ratio* (CR), pengaruh *Inventory Turnover* (ITO) secara parsial terhadap *Current Ratio* (CR), pengaruh *Receivable Turnover* (RTO) dan *Inventory Turnover* (ITO) secara simultan terhadap *Current Ratio* (CR) pada perusahaan PT. United Tractors Tbk.

Metode yang digunakan untuk menganalisis penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder runtun waktu yang berupa laporan keuangan pada website resmi PT. United Tractors Tbk. periode 2011-2020. Teknik yang dipakai dalam penelitian ini menggunakan Analisis Uji Asumsi Klasik, Analisis Uji Deskriptif, Analisis Regresi, Analisis Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi dan Analisis Uji Hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Secara parsial *Receivable Turnover* (RTO) berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Current Ratio* (CR) dengan nilai 1,7% terhadap *Current Ratio* (CR). Secara parsial *Inventory Turnover* (ITO) berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Current Ratio* (CR) dengan nilai 6,8% terhadap *Current Ratio* (CR). Secara simultan *Receivable Turnover* (RTO) dan *Inventory Turnover* (ITO) berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Current Ratio* (CR) dengan nilai 13,8% terhadap *Current Ratio* (CR)

**Kata Kunci:** *Receivable Turnover* (RTO); *Inventory Turnover* (ITO); *Current Ratio* (CR).